

学校编码: 10384

分类号\_\_\_\_\_密级\_\_\_\_\_

学号: 20520060153240

UDC\_\_\_\_\_

廈門大學

博 士 学 位 论 文

高分散、抗烧结、粒径可控 Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂的浸渍法  
制备及其制备机理和催化性能研究

Studies on the Well-dispersed, Sinter-resistant and  
Size-controlled Pd/SiO<sub>2</sub> Catalysts Prepared by

Impregnation Method

李 兵

指导教师姓名: 万惠霖 教授

翁维正 教授

专业名称: 物 理 化 学

论文提交日期: 2011 年 12 月

论文答辩时间: 2011 年 12 月

学位授予日期: 年 月

答辩委员会主席: \_\_\_\_\_

评 阅 人: \_\_\_\_\_

2011 年 12 月

**The Doctor Dissertation of Science in Xiamen University**

**Studies on the Formation Mechanism and Catalytic  
Performance of Well-dispersed and Sinter-resistant Pd/SiO<sub>2</sub>  
Catalysts Prepared by Impregnation Method**

**Bing Li**

Supervised by

**Professors: Huilin Wan**

**Weizheng Weng**

Department of Chemistry

Xiamen University

December, 2011

## 厦门大学学位论文原创性声明

本人呈交的学位论文是本人在导师指导下,独立完成的研究成果。本人在论文写作中参考其他个人或集体已经发表的研究成果,均在文中以适当方式明确标明,并符合法律规范和《厦门大学研究生学术活动规范(试行)》。

另外,该学位论文为( )课题(组)的研究成果,获得( )课题(组)经费或实验室的资助,在( )实验室完成。(请在以上括号内填写课题或课题组负责人或实验室名称,未有此项声明内容的,可以不作特别声明。)

声明人(签名):

年 月 日

## 厦门大学学位论文著作权使用声明

本人同意厦门大学根据《中华人民共和国学位条例暂行实施办法》等规定保留和使用此学位论文，并向主管部门或其指定机构送交学位论文（包括纸质版和电子版），允许学位论文进入厦门大学图书馆及其数据库被查阅、借阅。本人同意厦门大学将学位论文加入全国博士、硕士学位论文共建单位数据库进行检索，将学位论文的标题和摘要汇编出版，采用影印、缩印或者其它方式合理复制学位论文。

本学位论文属于：

1. 经厦门大学保密委员会审查核定的保密学位论文，  
于 年 月 日解密，解密后适用上述授权。

2. 不保密，适用上述授权。

（请在以上相应括号内打“√”或填上相应内容。保密学位论文应是已经厦门大学保密委员会审定过的学位论文，未经厦门大学保密委员会审定的学位论文均为公开学位论文。此声明栏不填写的，默认为公开学位论文，均适用上述授权。）

声明人（签名）：

年 月 日

## 摘要

本文的主要目的是探索一种通过简单的浸渍步骤制备高分散、抗烧结且粒径可控Pd/SiO<sub>2</sub>催化剂的方法，并对催化剂的制备机理进行考察，为研制粒径可控且具有良好的抗高温烧结性能的负载型纳米金属催化剂提供科学基础。

在论文的第一部分工作中，通过浸渍法制备了一系列以不同 Pd 化合物 (PdCl<sub>2</sub>, (NH<sub>4</sub>)<sub>2</sub>PdCl<sub>4</sub>, Pd(NO<sub>3</sub>)<sub>2</sub>, (NH<sub>3</sub>)<sub>4</sub>Pd(NO<sub>3</sub>)<sub>2</sub>, Pd(OAc)<sub>2</sub> 和 Pd(acac)<sub>2</sub>) 为前驱体的 Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂。采用 BET、XRD、O<sub>2</sub> 和 CO 化学吸附、TEM 等实验技术对相关催化剂进行了表征，并采用原位 XRD、原位 Raman 光谱以及 TPD-MS 等实验技术对不同 Pd 前驱体制备的催化剂在空气及 H<sub>2</sub>/Ar 和 Ar 气氛中的焙烧分解过程进行了在线跟踪。实验结果表明：以乙酰丙酮钯[Pd(acac)<sub>2</sub>]为前驱体制备的 Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂经空气中 800 °C 焙烧和 H<sub>2</sub> 中 600 °C 还原后，Pd 的平均粒径仍可保持在~ 3 nm。这是因为硅胶 (SiO<sub>2</sub>) 载体表面羟基上的 H<sup>+</sup> 可与 Pd(acac)<sub>2</sub> 的 acac<sup>-</sup> 反应，生成高度分散于 SiO<sub>2</sub> 表面的 (O<sub>s</sub>)<sub>2</sub>Pd 物种。在空气中升温至~ 200 °C 时，伴随着乙酰丙酮配体的氧化，(O<sub>s</sub>)<sub>2</sub>Pd 物种被快速还原成高分散的金属 Pd 纳米粒子，这些步骤是保证 SiO<sub>2</sub> 上负载的 Pd 物种具有良好的抗烧结性能的关键。进一步的研究表明，只要载体表面能提供足够多的羟基，均可保证最终制备的 Pd/SiO<sub>2</sub> 上 Pd 的平均粒径 (~ 3 nm) 基本不随其负载量 (0.5 ~ 5 wt%) 和焙烧温度 (200 ~ 800 °C) 的改变而变化。基于上述实验结果，在论文的第二部分我们进一步通过改变 SiO<sub>2</sub> 的焙烧温度以及使用 H<sub>2</sub>O<sub>2</sub> 和 γ-氨丙基-3-乙氧基硅烷对 SiO<sub>2</sub> 进行预处理等方法调变载体表面的羟基密度 (12.6 ~ 0.02 个/100 Å<sup>2</sup>)，并进而实现对 Pd/SiO<sub>2</sub> 上 Pd 粒径 (2.5 ~ 6.8 nm) 的调控。在论文第三部分工作中选取了 CO 氧化、苯甲醇有氧氧化和甲烷部分氧化 (POM) 制合成气等反应，对所制备 Pd/SiO<sub>2</sub> 的催化性能进行了评价。实验结果表明：与大颗粒的 Pd 相比，小颗粒 Pd 具有更高的 CO 氧化活性；对苯甲醇有氧氧化反应，平均粒径为 3.3 ~ 3.7 nm 的 Pd 颗粒具有最高的 TOF，Pd 粒径过小或过大均会导致 TOF 的降低；与其他前驱体制备的 Pd/SiO<sub>2</sub> 相比，以 Pd(acac)<sub>2</sub> 为前驱体制备的催化剂具有较高的 POM 催化活性，良好的稳定性和抗烧结性能。

论文第四部分以高分散抗烧结Pd/SiO<sub>2</sub>催化剂为基础, 比较考察了不同前驱体制备的Pd/SiO<sub>2</sub>催化剂在不同温度下的POM反应性能, 并采用原位XRD、原位Raman和脉冲反应等实验技术对Pd/SiO<sub>2</sub>催化剂上POM反应的机理进行探究。实验结果表明, 在POM反应起燃以前, 催化剂床层前部(氧化区)的Pd物种处于氧化态, 只能催化甲烷的燃烧反应; 伴随着POM反应的起燃, Pd物种被还原。在氧化区内甲烷的直接氧化和重整反应对合成气的生成均有一定贡献。

**关键词:** 浸渍法; Pd/SiO<sub>2</sub>; 乙酰丙酮钯; 粒径调控; 制备机理; CO氧化; 苯甲醇有氧氧化; 甲烷部分氧化; 反应机理

## Abstract

This thesis focuses on the studies of the technique that can be used to prepare sinter-resistant and well-dispersed Pd/SiO<sub>2</sub> catalysts with controllable particle size by simple impregnation steps and the formation mechanisms of the catalysts in order to provide the scientific foundation for developing thus palladium nanocatalysts.

In the first part of the thesis, a serial of Pd/SiO<sub>2</sub> catalysts were prepared from different Pd precursors such as PdCl<sub>2</sub>, (NH<sub>4</sub>)<sub>2</sub>PdCl<sub>4</sub>, Pd(NO<sub>3</sub>)<sub>2</sub>, (NH<sub>3</sub>)<sub>4</sub>Pd(NO<sub>3</sub>)<sub>2</sub>, Pd(OAc)<sub>2</sub> and Pd(acac)<sub>2</sub>, and further characterized by using BET, XRD, O<sub>2</sub> and CO chemisorption and TEM techniques. Meanwhile, the thermal decompositions of these catalysts under the different atmospheres (air, H<sub>2</sub>/Ar or Ar) were explored by using *in situ* XRD, *in situ* microprobe Raman spectroscopy and TPD-MS techniques. It was found that the mean size of Pd particles over the Pd/SiO<sub>2</sub> catalyst prepared by palladium bis-acetylacetonate [Pd(acac)<sub>2</sub>] maintained at approximately 3 nm even after the catalyst was calcined at 800 °C in air and subsequently reduced by hydrogen at 600 °C. This can be explained by the formation of (O<sub>s</sub>)<sub>2</sub>Pd intermediates highly dispersed on the surface of SiO<sub>2</sub> due to the H-transfer from surface hydroxyls to the acac ligand. These (O<sub>s</sub>)<sub>2</sub>Pd intermediates can thereby be rapidly reduced into highly dispersed metallic Pd nanoparticles by the oxidation of the acac ligand at the temperature was elevated to about 200 °C in air, which was key for the generation of these Pd species with excellent sinter-resistance. The results of further studies revealed that the mean size of Pd particles (~ 3 nm) was slightly influenced by Pd loadings with 0.5 ~ 5 wt% and calcination temperature of 200 ~ 800 °C in case of the support containing enough amount of surface hydroxyls.

In the second part of the thesis, therefore, we studied the alteration in the density of surface hydroxyls of SiO<sub>2</sub> by changing calcination temperature of SiO<sub>2</sub> and different pretreatment using H<sub>2</sub>O<sub>2</sub> or  $\gamma$ -aminopropyl-3-silane, which was found to be adjusted in the range of 12.6 ~ 0.02/100 Å<sup>2</sup>, resulting in the controllable size of Pd

particles with 2.5 ~ 6.8 nm over the Pd/SiO<sub>2</sub> catalyst. In addition, the catalytic activities of the Pd/SiO<sub>2</sub> catalysts prepared by different palladium precursors were evaluated in detail by using CO and benzyl alcohol oxidation as well as the POM reaction to synthesis gas in the third part of the thesis. Lower light-off temperature for CO oxidation was found in smaller Pd particle, while that in larger particle was higher. It was also found that the turnover frequency (TOF) for the aerobic oxidation of benzyl alcohol reached the highest on the Pd particles with mean size of 3.3 ~ 4.5 nm and decreased on those smaller or larger particles. Notably, the Pd/SiO<sub>2</sub> catalyst prepared by Pd(acac)<sub>2</sub> exhibited higher catalytic activity, better thermal stability and superior resistance against sintering for POM reaction in comparison with the Pd/SiO<sub>2</sub> catalysts prepared by other palladium precursors.

In the end of the thesis, the catalytic performance at different reaction temperatures of the sinter-resistant and well-dispersed Pd/SiO<sub>2</sub> catalysts prepared by different palladium precursors were investigated in detail for the POM reaction and the reaction pathways were also probed by using *in situ* XRD, *in situ* microprobe Raman spectroscopy and pulsed reaction techniques. The results indicated that Pd species in oxidation zone were present in the oxidation state and only catalyzed the combustion of methane prior to the ignition of the POM reaction, and subsequently would be reduced during the ignition process. In the oxidation zone, the direct oxidation and reforming of methane played a certain role in the formation of synthesis gas.

**Keywords:** Impregnation; Pd/SiO<sub>2</sub>; Pd(acac)<sub>2</sub>; controllable particle size; formation mechanism; CO oxidation; aerobic oxidation of benzyl alcohol; methane partial oxidation; reaction pathway



目 录

摘 要.....	I
<b>Abstract</b> .....	<b>III</b>
目 录.....	V
<b>Catalogue</b> .....	<b>X</b>
<b>第一章 绪 论</b> .....	<b>1</b>
<b>1.1 引言</b> .....	1
<b>1.2 纳米催化剂</b> .....	1
1.2.1 纳米催化剂的性质 .....	1
1.2.2 纳米催化剂的应用 .....	3
1.2.3 纳米催化剂的制备 .....	5
<b>1.3 负载型Pd催化剂</b> .....	9
1.3.1 浸渍法制备负载型Pd催化剂 .....	9
1.3.2 载体的选择 .....	12
<b>1.4 本论文的构思和研究目的</b> .....	12
<b>1.5 本论文的主要研究内容</b> .....	13
参考文献 .....	16
<b>第二章 实验部分</b> .....	<b>26</b>
<b>2.1 主要的实验原料与试剂</b> .....	26
<b>2.2 催化剂的常规表征</b> .....	27
2.2.1 ICP测定 .....	27
2.2.2 比表面积 (BET) 测试.....	27
2.2.3 X-射线粉末衍射 (XRD) 实验.....	28

2.2.4 化学吸附法测定Pd/SiO <sub>2</sub> 催化剂的金属分散度 .....	28
2.2.5 高分辨透射电子显微镜 (HR-TEM) 表征 .....	30
2.2.6 程序升温分解实验 .....	30
2.2.7 原位显微拉曼 (Raman) 光谱表征 .....	31
<b>2.3 催化剂性能评价</b> .....	<b>32</b>
2.3.1 CO氧化性能评价实验 .....	32
2.3.2 苯甲醇有氧氧化性能评价实验 .....	33
2.3.3 POM反应性能评价实验 .....	35
<b>参考文献</b> .....	<b>38</b>
<b>第三章 高分散、抗烧结Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂的浸渍法制备和制备机理研究</b> .....	<b>39</b>
<b>3.1 催化剂的制备及标注</b> .....	<b>42</b>
3.1.1 催化剂的制备 .....	42
3.1.2 催化剂的标注 .....	43
<b>3.2 不同前驱体制备的Pd/SiO<sub>2</sub> 的物化表征</b> .....	<b>44</b>
3.2.1 催化剂的比表面积测定 .....	44
3.2.2 催化剂的常规XRD分析 .....	45
I、新鲜催化剂的XRD分析 .....	45
II、还原态催化剂的XRD分析 .....	47
3.2.3 催化剂的金属分散度测定和透射电镜 (TEM) 表征 .....	49
I、催化剂的金属分散度测定 .....	49
II、催化剂的透射电镜 (TEM) 表征 .....	51
<b>3.3 高分散Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂制备条件的优化</b> .....	<b>56</b>
3.3.1 焙烧气氛对Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂粒径及其分布的影响 .....	58
3.3.2 溶剂对Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂粒径及其分布的影响 .....	60
3.3.3 负载量对Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂粒径及其分布的影响 .....	61
3.3.4 焙烧温度对Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂粒径及其分布的影响 .....	64
3.3.5 以介孔SiO <sub>2</sub> 为载体制备的Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂的粒径及其分布 .....	67
<b>3.4 高分散、抗烧结Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂的制备机理研究</b> .....	<b>68</b>

3.4.1 不同前驱体制备的Pd/SiO <sub>2</sub> 催化剂在空气中升温过程的原位XRD表征	69
3.4.2 不同前驱体制备的Pd/SiO <sub>2</sub> 催化剂在空气中焙烧过程的原位Raman光谱表征	72
3.4.3 高分散、抗烧结Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂的TPD-MS表征	77
3.5 本章小结	80
参考文献	83
<b>第四章 粒径可控Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂的浸渍法制备和表征</b>	<b>91</b>
4.1 催化剂的制备及标注	92
4.1.1 催化剂的制备	92
4.1.2 催化剂的标注	92
4.2 比表面积和SiO <sub>2</sub> 载体表面羟基 (-OH) 密度的测定	93
4.3 催化剂的常规XRD分析	94
4.4 催化剂的透射电镜 (TEM) 表征	95
4.5 催化剂的TPD-MS表征	98
4.6 Pd/SiO <sub>2</sub> 上Pd的粒径与载体表面羟基 (-OH) 密度之间的关系	99
4.7 本章小节	100
参考文献	102
<b>第五章 Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂的性能表征</b>	<b>104</b>
5.1 Pd/SiO <sub>2</sub> 催化剂上CO氧化反应	104
5.1.1 焙烧温度对Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂上CO氧化反应性能的影响	106
5.1.2 溶剂和SiO <sub>2</sub> 材料对Pd/SiO <sub>2</sub> -ac催化剂上CO氧化反应性能的影响	108
5.1.3 Pd前驱体对Pd/SiO <sub>2</sub> -800 催化剂上CO氧化反应性能的影响	110
5.1.4 焙烧气氛对Pd/SiO <sub>2</sub> -ac-800 催化剂上CO氧化反应性能的影响	113
5.2 Pd/SiO <sub>2</sub> 催化剂上苯甲醇有氧氧化反应	114
5.2.1 Pd前驱体对Pd/SiO <sub>2</sub> 上苯甲醇有氧氧化反应性能的影响	117
5.2.2 Pd粒径对Pd/SiO <sub>2</sub> 上苯甲醇有氧氧化反应性能的影响	119
5.3 600 °C下Pd/SiO <sub>2</sub> 催化剂上POM反应性能	121

5.4 本章小结 .....	126
参考文献 .....	128
<b>第六章 Pd/SiO<sub>2</sub> 催化剂的POM反应性能及其机理研究 .....</b>	<b>133</b>
6.1 甲烷部分氧化制合成气反应 (POM) 背景和意义 .....	133
6.2 甲烷部分氧化制合成气反应研究进展 .....	136
6.2.1 催化剂类型 .....	137
(1) 过渡金属碳化物 .....	137
(2) 负载型Ni、Co、Fe催化剂 .....	137
(3) 负载型贵金属催化剂 .....	138
6.2.2 负载型金属催化剂上POM及相关反应的机理研究 .....	139
(1) 甲烷的活化 .....	139
(2) 水蒸气重整反应 .....	141
(3) 二氧化碳重整反应 .....	141
(4) 甲烷部分氧化反应 .....	142
6.3 实验部分 .....	145
6.3.1 催化剂的制备及标注 .....	145
6.3.2 不同温度下POM反应性能评价实验 .....	145
6.3.3 原位XRD实验 .....	146
6.3.4 原位显微拉曼 (Raman) 光谱表征 .....	146
6.3.5 脉冲反应实验 .....	147
6.4 催化剂在不同温度下的POM反应性能 .....	148
6.4.1 Pd/SiO <sub>2</sub> -110 .....	148
6.4.2 Pd/SiO <sub>2</sub> -800 .....	151
6.5 Pd/SiO <sub>2</sub> 催化剂上POM反应的起燃过程的原位XRD和Raman表征 .....	155
6.5.1 原位XRD .....	156
(1) Pd/SiO <sub>2</sub> -110 催化剂 .....	156
(2) Pd/SiO <sub>2</sub> -800 催化剂 .....	157
6.5.2 原位Raman光谱表征 .....	160
(1) Pd/SiO <sub>2</sub> -110 催化剂 .....	160

(2) Pd/SiO <sub>2</sub> -800 催化剂·····	162
<b>6.6 脉冲反应实验·····</b>	<b>165</b>
6.6.1 Pd/SiO <sub>2</sub> -800 催化剂床层上的POM反应行为·····	166
6.6.2 重整反应对Pd/SiO <sub>2</sub> -800 催化剂床层氧化区上H <sub>2</sub> 和CO生成的贡献···	168
<b>6.7 本章小结·····</b>	<b>170</b>
<b>参考文献·····</b>	<b>172</b>
<b>博士期间发表论文·····</b>	<b>186</b>
<b>致 谢·····</b>	<b>187</b>

## Catalogue

<b>Abstract in Chinese</b> .....	I
<b>Abstract in English</b> .....	III
<b>Chapter 1 Overview</b> .....	1
1.1 Introduction .....	1
1.2 Nanocatalysts .....	1
1.2.1 Properties of nanocatalysts .....	1
1.2.2 Applications of nanocatalysts .....	3
1.2.3 Preparations of nanocatalysts .....	5
1.3 Supported palladium catalysts .....	9
1.3.1 Palladium catalysts prepared by impregnation .....	9
1.3.2 Supports selection .....	12
1.4 Idea and purpose of this thesis .....	12
1.5 Outline of this thesis .....	13
References .....	16
<b>Chapter 2 Experimental</b> .....	26
2.1 Reaction materials and Reagents .....	26
2.2 Catalyst characterization .....	27
2.2.1 ICP analysis .....	27
2.2.2 BET analysis .....	27
2.2.3 XRD analysis .....	28
2.2.4 Metal dispersion experiments with chemisorption .....	28
2.2.5 HR-TEM characterization .....	30
2.2.6 Temperature programmed decomposition experiments .....	30
2.2.7 <i>In situ</i> Raman spectroscopy analysis .....	31

2.3 Catalytic performance testing.....	32
2.3.1 CO oxidation .....	32
2.3.2 Aerobic oxidation of benzyl alcohol .....	33
2.3.3 Partial oxidation of methane.....	35
References .....	38

**Chapter 3 Formation mechanism of sinter-resistant Pd/SiO<sub>2</sub> prepared by impregnation .....39**

3.1 Preparation and designation of Pd/SiO <sub>2</sub> catalysts.....	42
3.1.1 Catalyst preparation.....	42
3.1.2 Catalyst designation.....	43
3.2 Characterization of Pd/SiO <sub>2</sub> catalysts prepared by different Pd precursors .....	44
3.2.1 BET analysis .....	44
3.2.2 XRD analysis.....	45
I 、 XRD analysis of fresh catalysts.....	45
II 、 XRD analysis of reduced catalysts .....	47
3.2.3 Metal dispersion and TEM characterizations.....	49
I 、 Metal dispersion analysis.....	49
II 、 TEM characterization .....	51
3.3 Optimization of the preparation of well dispersed Pd/SiO <sub>2</sub> catalysts.....	56
3.3.1 Effect of atmospheres on particles size of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac .....	58
3.3.2 Effect of solvents on particles size of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac .....	60
3.3.3 Effect of Pd loadings on particles size of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac .....	61
3.3.4 Effect of calcination temperatures on particles size of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac .....	64
3.3.5 Effect of different mesoporous SiO <sub>2</sub> on particles size of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac .....	67
3.4 Formation mechanisms of well dispersed Pd/SiO <sub>2</sub> catalysts in air .....	68
3.4.1 <i>In situ</i> XRD characterizations.....	69
3.4.2 <i>In situ</i> Raman spectroscopy characterizations .....	72
3.4.3 TPD-MS characterizations.....	77

3.5 Conclusions.....	80
References .....	83

## **Chapter 4 Preparation and characterization of particles**

### **size-controlled Pd/SiO<sub>2</sub> catalysts .....91**

4.1 Preparation and designation of Pd/SiO <sub>2</sub> catalysts .....	92
4.1.1 Catalyst preparation.....	92
4.1.2 Catalyst designation.....	92
4.2 Surface area and the density of surface OH groups of SiO <sub>2</sub> analysis.....	93
4.3 XRD analysis .....	94
4.4 TEM characterization .....	95
4.5 TPD-MS characterization .....	98
4.6 Effect of the density of surface OH groups of SiO <sub>2</sub> on the size of Pd particles ..	99
4.7 Conclusions.....	100
References .....	102

### **Chapter 5 Catalytic performance of Pd/SiO<sub>2</sub> catalysts ..... 104**

5.1 CO oxidation catalytic performance testing .....	104
5.1.1 Effects of calcination temperatures on the activity of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac catalysts .....	106
5.1.2 Effects of solvents and SiO <sub>2</sub> materials on the activity of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac catalysts.....	108
5.1.3 Effects of Pd precursors on the activity of Pd/SiO <sub>2</sub> -800 catalysts.....	110
5.1.4 Effects of different atmospheres on the activity of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac-800 catalysts .....	113
5.2 Aerobic oxidation of benzyl alcohol catalytic performance testing .....	114
5.2.1 Effects of Pd precursors on the activity of Pd/SiO <sub>2</sub> catalysts.....	117
5.2.2 Effect of Pd particles size on the activity of Pd/SiO <sub>2</sub> -ac catalysts.....	119
5.3 Partial oxidation of methane catalytic performance testing.....	121
5.4 Conclusions.....	126



Degree papers are in the "[Xiamen University Electronic Theses and Dissertations Database](#)". Full texts are available in the following ways:

1. If your library is a CALIS member libraries, please log on <http://etd.calis.edu.cn/> and submit requests online, or consult the interlibrary loan department in your library.
2. For users of non-CALIS member libraries, please mail to [etd@xmu.edu.cn](mailto:etd@xmu.edu.cn) for delivery details.

厦门大学博硕士论文摘要库